
 

市長室訪問（年長） 

未満児室完成セレモニーの招待状を、 
市長さんに渡すため市役所へ行ってきまし
た。会う前に見学の時間。なんと議場まで
入らせて頂きました。 
市長室では質問タイムもあり、私たちの緊
張をよそに、普段通りの子どもたちでした。
優しい市長さんも答えてくれましたよ。 
とっても貴重な時間となりました。 

 
みなさん、ありがとう。 
完成パーティー楽しみにしています。 

R5.10.2（月） 

 


